



INTIKERAMIK ALAMASRI INDUSTRI TBK

Jakarta, 03 Juli 2024
Nomor : 001/IKAI/VII/2024
Lampiran: 1 Dokumen

Kepada Yth.
Otoritas Jasa Keuangan
Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal
Gedung Soemitro Djojohadikusumo
Jl. Lapangan Banteng Timur No. 2-4
Jakarta 10710
Up : **Kepala Eksekutif Pengawas Pasar Modal**

Kepada Yth
Direksi Bursa Efek Indonesia
Indonesian Stock Exchange Buliding
1 Jl. Jend Sudirman Kav 52-53
Jakarta 12190
Up : **Direktur Penilaian Perusahaan**

Perihal : **Keterbukaan Informasi sehubungan dengan Penggantian Nama PT Mahkota Properti Indo Medan Selaku Anak Perusahaan menjadi PT Nusantara Bhuana Investasi.**

Dengan hormat,
Bersama ini PT Intikeramik Alamasri Industri Tbk ("Perseroan") menyampaikan keterbukaan informasi sehubungan dengan anak perusahaannya, yaitu PT Mahkota Properti Indo Medan yang berubah nama menjadi PT Nusantara Bhuana Investasi.

Perseroan menyampaikan keterbukaan informasi ini sebagaimana disyaratkan dalam:

1. Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) Nomor 31/POJK.04/2015 Tentang Keterbukaan Informasi Atau Fakta Material Oleh Emiten Atau Perusahaan Publik; dan
2. Surat Keputusan Direksi PT Bursa Efek Indonesia (BEI) Tentang Perubahan Peraturan Nomor I-E: Kewajiban Penyampaian Informasi Nomor Kep-00066/BEI/09-2022.

Adapun rincian informasi yang dapat disampaikan adalah sebagai berikut:

1	Tanggal Kejadian	21 Juni 2024
2	Jenis Informasi atau Fakta Material	Perubahan Nama PT Mahkota Properti Indo Medan menjadi PT Nusantara Bhuana Investasi
3	Uraian Informasi atau Fakta Material	<ul style="list-style-type: none">● Sehubungan dengan telah diperolehnya persetujuan Perubahan Anggaran Dasar melalui Surat Keputusan Menteri Hukum dan HAM RI Nomor AHU-0036809.AH.01.02.TAHUN 2024 tanggal 21 Juni 2024 maka efektif sejak tanggal 21 Juni 2024 seluruh kegiatan PT Mahkota Properti Indo Medan dilakukan dengan nama PT Nusantara Bhuana Investasi.● Perseroan menerima informasi dokumen perubahan Anggaran Dasar pada tanggal 2 Juli 2024 dari Anak Usaha.● Adapun seluruh hak dan kewajiban, perjanjian, perikatan, pesanan pembelian, pesanan layanan dan korespondensi atau segala bentuk dokumentasi yang dimasukkan ke dalam atau diterbitkan sebelum tanggal efektif di atas akan tetap sah dan mengikat.
4	Dampak kejadian, informasi atau fakta material tersebut terhadap kegiatan operasional, hukum, kondisi keuangan, atau kelangsungan usaha Emiten atau Perusahaan Publik.	Tidak ada dampak material atas perubahan tersebut pada Perseroan.

Demikian surat ini kami sampaikan, atas perhatian, dukungan serta kerjasamanya kami ucapkan terima kasih.

Hormat kami
PT Intikeramik Alamasri Industri Tbk


Teuku Johas Raffli
Direktur Utama